

Con olor a tabaco las vegas de Minas

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 12 Septiembre 2018 08:37

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 11480

La zafra tabacalera inició en Minas de Matahambre con la participación de 25 estructuras productivas que agrupan a más de 700 campesinos.

En el actual calendario los productores preparan las tierras y comenzaron la riega de semilleros.

Isael Barrios Barrios, Presidente Municipal de la Asociación de Agricultores Pequeños (ANAP) expresó: “Esta vez plantaremos más de 800 hectáreas y aspiramos a acopiar igual cantidad de toneladas de la aromática hoja. Sembraremos las variedades Corojo 2006, 2012 y Habana 92”.

El presidente expresó que los insumos para el desarrollo exitoso de la campaña ya están disponibles en los almacenes del territorio, y laboran en la construcción y remodelación de aposentos para el ensarte y protección de la hoja.

La disposición de los jóvenes a contribuir con la zafra, afirmó Isael Barrios, es superior a años anteriores “Una mayor disponibilidad de esta fuerza es perceptible en el presente”.